

COMPETICIONES

La Fórmula 1 planea llevar el mundial de automovilismo a Vietnam

La máxima competición de automovilismo ha admitido que está negociando con el gobierno del país del sudeste asiático para ofrecer una carrera en Hanói en los próximos años.

Ignacio Viruega
3 sep 2018 - 09:47

La F1 busca nuevos destinos para 2019

La Fórmula 1 busca nuevos desafíos. La competición y el gobierno de Vietnam están en conversaciones avanzadas para sumar a la ciudad de Hanói al calendario de carreras oficiales. El estado vietnamita ha confirmado su apoyo a la iniciativa de organizar una carrera en las calles de la capital, siempre y cuando las inversiones necesarias procedan del sector privado.

El presidente de la Fórmula 1, Chase Carey, se ha mostrado entusiasmado con respecto a la posibilidad de llevar a la máxima categoría de automovilismo ha dicho país y ha reconocido estar en conversaciones con las autoridades vietnamitas. De todas formas, aún no se ha fijado una fecha determinada para la celebración de la carrera, ya que tampoco se ha firmado el acuerdo.

“Todos los ministerios apoyan la idea de crear un nuevo evento para Hanói”, ha expresado Mai Tien Dung, jefe de la oficina de gobierno de Vietnam. Desde el país asiático ven con buenos ojos esta iniciativa para atraer turismo e inversores, ya que han dejado en claro que no utilizarán presupuesto del estado para la infraestructura necesaria que demanda la competición.

El gobierno ha incluido en la decisión la opinión de sus ciudadanos. “Las autoridades de Hanoi han pedido a las personas que viven en el área planificada sus opiniones sobre la celebración de la carrera y todos han mostrado su apoyo, para atraer turistas”, ha comentado Dung.

Este no es el único ejemplo de la estrategia de la F1 para incorporar nuevos destinos a su calendario. Vale recordar que anteriormente fue la ciudad de Miami (Estados Unidos) la que se mostró interesada en ser sede de un Gran Premio en 2019; como también la ciudad de Buenos Aires (Argentina) y el máximo órgano de la competición han estado en conversaciones para que se vuelva a correr en el autódromo Juan y Oscar Gálvez en la próxima temporada

| a.